
 

Steckbrief      
 
 
 

von :  
 
Nadine Kirsch 
 
 
Das studiere ich: 
 
 
 Lehramt Primarstufe 
 
Warum ich mich bei „Fit in Deutsch“ engagiere: 
 
 
Fit in Deutsch ist eine tolle Möglichkeit für uns Studierende, wertvolle praktische 
Erfahrungen zu sammeln. Gleichzeitig hilft man Schülern damit, ihre Defizite aufarbeiten zu 
können. Der Rahmen, in dem die Förderstunden stattfinden, erlaubt es aufgrund der kleinen 
Gruppe jedem Kind individuell Betreuung zukommen zu lassen, wie es in einer großen 
Gruppe sonst nicht möglich wäre. 
 

Warum „Fit in Deutsch“ für die Gesellschaft wichtig ist: 
 
 
Die Fähigkeit, sich in der deutschen Sprache zurecht zu finden, ist für das weitere Leben der 
Schüler essentiell. Auch schwächere Kinder erhalten so die Chance, ihre Probleme besser 
überwinden zu können und fit zu werden für die Zukunft. 
 
 
Das macht mir im Fach Deutsch am meisten Spaß: 
 
 
Am Fach Deutsch faszinieren mich die Vielfalt und die einzigartige Wirkung von Literatur. 
Ich freue mich, den Kindern diese Facetten zeigen zu können, und sie dazu zu motivieren, sie 
selbst zu entdecken. 
 
 
Das sind meine Hobbies: 
 
Ich zeichne und lese viel, außerdem mache ich gerne Sport.  
 
 

 


